



"Instantes antes de la inauguración, el Hermano Mayor del Baratillo, D. Vicente Ramos, el Consejral del Excmo.

Ayuntamiento de Sevilla, D. Jaime Reynaud, nuestro Hermano Mayor y el Delegado del Viernes Santo Térde, D. Juan Carlos Heras"



"Uno de los momentos de la bendición del patio y azulejos que los presiden, a cargo del Secretario Diocesano de Hermandades y Cofradías Rvdo. D. Manuel Soria"



No se realizó la inauguración anteriormente hasta esperar estuviesen terminados los dos magníficos azulejos artísticos de nuestros titulares que han sido realizados en el taller de cerámica de Don Joaquín Soriano, en la vecina localidad de Benacazón. Estos azulejos han sido sufragados en su totalidad, incluido los faroles que los acompañan y obras de colocación, por todos los miembros de la Junta de Gobierno.

El acto contó con diversas personalidades y gran número de hermanos de nuestra Archicofradía.

La bendición del patio y de los azulejos corrió a cargo del Delegado Diocesano de Hermandades y Cofradías Rvdo. Don Manuel Soria Campos, a quien le agradecemos profundamente el detalle de presidir este acto.

Al mismo asistieron los concejales del Excmo. Ayuntamiento de Sevilla Don Jaime Raynaud y Don Gregorio Serrano. El Delegado del Viernes Santo Don Juan Carlos Heras, que descubrió el azulejo del Santísimo Cristo de la Salud; Nuestra querida hermana y gran actriz María Galiana, que descubrió el azulejo de Ntra. Sra. Del Mayor Dolor en su Soledad.

Tuvimos la suerte de contar con la gran saetera y mejor persona, Pili del Castillo, para quien nuestro Hermano Mayor tuvo unas palabras muy emotivas tras su recuperación física y le entregó un recuerdo de nuestros titulares; Pili tuvo el detalle de deleitarnos con una saeta que canto con una maestría inigualables.

También, tras unas palabras de nuestro Hermano Mayor fueron entregados sendos recuerdos

Inauguración del PATIO de la Casa de Hermandad

El Viernes de Dolores, 18 de Marzo, tuvo lugar la esperada inauguración oficial del patio de la Casa de Hermandad, tras las importantes obras de acondicionamiento que se efectuaron durante todo el verano del año pasado y que ya os informamos ampliamente en anteriores boletines.



“Nuestro Hermano Mayor hace entrega a la formidable saetera, Pili del Castillo, de un recuerdo del acto, la cual nos había deleitado con la interpretación de una de su maravillosas saetas”

al autor de los azulejos Don Joaquín Soriano, que vino acompañado de su esposa y también al Hermano Mayor de nuestra queridísima hermandad del Baratillo Don Vicente Ramos, que este año se despide de su cargo.

Igualmente, destacamos la presencia del Secretario del Consejo y hermano nuestro, Don Joaquín de la Peña, la presencia del Hermano Mayor de la querida hermandad de Montserrat, Don Francisco Yordi, y del anterior Hermano Mayor del Baratillo Don Joaquín Moeckel.

Una velada inolvidable que quedará en el recuerdo de todos los presentes y de la historia más reciente de nuestra Archicofradía.



“Momento cuando nuestra querida Hermana y gran actriz, María Galiana descubre el azulejo de Nuestra Señora del Mayor Dolor en su Soledad”



“El autor de los formidables azulejos, D. Joaquín Soriano, recibiendo en recuerdo del acto de manos de nuestro hermano Mayor”